

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Strategi Humas Perum LPPNPI (AirNav Indonesia) dalam mengurangi Dampak Negatif Balon Udara (Studi pada Event Java Balloon Fiesta 2018 di Pekalongan dan Wonosobo)”. Penyusunan tesis ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi dalam Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang strategi humas AirNav Indonesia dalam mengurangi dampak negatif balon udara melalui pelaksanaan kegiatan humas yaitu sosialisasi, talkshow, kegiatan CSR, publikasi media massa lokal dan nasional serta event Java Traditional Balloon Fiesta 2018 di Pekalongan dan Wonosobo yang dianalisis menggunakan teori Cutlip, Center dan Broom mengenai tahapan strategi humas.

Penulis menyadari tesis ini masih belum sempurna dan dalam penyelesaiannya tidak lepas dari bimbingan, arahan dan bantuan dari berbagai pihak, dalam kesempatan ini perkenankan penulis untuk mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi khususnya kepada yang terhormat Dr. Nur Kholisoh, M.Si selaku dosen pembimbing tesis yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Penguji ujian Seminar Proposal, Penguji ujian Seminar Hasil dan Penguji pada Ujian Tesis, Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tak lupa penulis juga berterimakasih kepada Dr. Ahmad Mulyana, M.Si selaku Kepala Program Studi Magister Ilmu Komunikasi dan seluruh dosen serta staff administrasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas doa, semangat dan dukungan yang luar biasa dari kedua orang tua, keluarga dan suami tercinta Ferry Maulana Prateja yang telah memberikan perhatian kepada penulis dengan penuh kasih sayang dan kesabaran mendorong penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Penulis sepenuhnya menyadari akan keterbatasan dalam penyusunan tesis ini. Kritik dan saran membangun sangat

penulis harapkan sebagai bahan koreksi untuk kesempurnaan karya-karya di waktu mendatang. Besar harapan penulis, semoga tesis ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi pembacanya.

Jakarta, 26 November 2019

Tia Lidarni